



Pinamar

A la luz de la luna, pesca y música



Una invitada especial: la luna llena.

El sábado 19 de marzo, de 20 a 24, en una hermosa noche de luna llena se realizó la primera edición del Pesca Show. Más de 400 pescadores provenientes de diversas ciudades de la provincia de Buenos Aires y de la Capital Federal se dieron cita en el lugar.

Casi 3,5 kilómetros de playa, entre Bunge y el Balneario Las Brujas, fueron testigos de cerca de 100 capturas "con devolución"; en su mayoría rayas,

pero también algunas corvinas y alguna burriqueta.

El torneo, organizado por AICACYP junto con el Club de Pesca Pinamar, contó con el apoyo de la Municipalidad de Pinamar, las empresas del sector que donaron los productos para premios y sorteos, el Club de Pesca de Villa Gesell y los balnearios de la zona, que nos ayudaron con la iluminación de la cancha de pesca.

Pesca Show no sólo acapara la atención de los pescado-



Bruno Nesci y Jazz 3, una de las bandas musicales.



Fuegos artificiales para el inicio y el cierre.



Melina Moguilevsky y Tata Bambú, otra de las bandas.



Entrega de premios.

res, sino también la de sus familiares y turistas, que se hicieron presentes junto al escenario levantado en Bunge y la costa para disfrutar de los espectáculos de música en vivo, que animaron el evento.

Se entregaron más de \$ 50 mil en premios en efectivo y más de \$ 10 mil en productos de pesca, entre premios y sorteos.

El ganador del concurso fue Rubén Lalli, de Mar del Plata, quien con una corvina de 68 cm extraída a las 20.40,

se llevó el primer premio: un cheque por \$ 25 mil. Segundo fue Rubén Sommarino, de Lanús, con una corvina de 66 cm; y tercero Luis Solimeno, de Mar del Plata, con una raya de 62 cm.

La jornada finalizó bien avanzada la noche, con la satisfacción de organizadores y participantes, por la exitosa realización y con el compromiso de todos de repetir este evento en el próximo verano pinamarense ■